



Paris, le 29 mai 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Relais de la Flamme Olympique avec le Secours populaire

Mercredi 5 juin, Thierry Robert, Secrétaire national et Directeur général du Secours populaire français sera porteur de la Flamme Olympique, à La Baule-Escoublac, en Loire-Atlantique (environ 18h33 – 17 boulevard de l’Océan).

Thierry est engagé au Secours populaire depuis plus de 40 ans et actuellement parrain de la fédération de Loire-Atlantique du Secours populaire ; il portera la Flamme comme il porte les valeurs de solidarité de l’association. C’est pour lui un grand honneur d’être ambassadeur des 90 000 bénévoles du Secours populaire qui chaque jour luttent contre la pauvreté.

« *Tout d’abord je porte la flamme en hommage aux animateurs du Secours populaire qui s’engagent pour que l’impact 2024 soit celui de l’accès au sport et aux pratiques sportives pour tous. Avoir fait le choix de la porter ici c’est mettre en avant 10 ans de partenariat avec le Jumping de La Baule. C’est aussi annoncer qu’en août prochain la plage de La Baule accueillera un millier d’enfants de la région Pays-de-la-Loire pour la traditionnelle "Journée des oubliés des vacances".* » Thierry Robert, Secrétaire national du Secours populaire

En Loire-Atlantique, la fédération du Secours populaire met l’accès au sport au cœur de ses préoccupations. Le 8 juin, 30 enfants accompagnés par l’association sont invités au Jumping international de La Baule, le matin ils vont assister aux épreuves et rencontrer des cavaliers de l’équipe de France ; l’après-midi ils vont profiter d’une initiation à l’équitation. Le 28 août, la « Journée des oubliés des vacances » organisée par le Secours populaire, région Pays-de-la-Loire, rassemblera 1 800 enfants et parents privés de vacances, à La Baule, autour d’un programme de fête, de détente et d’animations sportives, le jour d’ouverture des Jeux Paralympiques.

L’année 2024 est une année importante pour le Secours populaire qui multiplie les initiatives de solidarité pour que Paris 2024 soit la fête du sport et de tous ! Grâce à ses 98 fédérations, ses 1 300 permanences d’accueil dans toute la France, ses 200 partenaires (en Outre-mer et dans 80 pays), ses 90 000 animateurs-collecteurs bénévoles, le Secours populaire - labellisé Impact 2024 - se mobilise avec son réseau solidaire pour mener à bien ce grand projet.

Une autre dirigeante du Secours populaire sera porteuse de Flamme, à Metz, le 27 juin, il s’agit de Marie-Françoise Thull, membre du Conseil d’administration.

Cet été, le Secours populaire invite 2024 jeunes de France, d’Europe et du monde\* à prendre part aux Jeux.

Le Secours populaire intègre l’accès au sport dans ses actions, aux côtés de l’aide alimentaire et vestimentaire, de l’accès aux vacances, à la culture ou encore aux soins. Quand les personnes en situation de précarité peinent à subvenir à leurs besoins vitaux, les loisirs ou le sport deviennent très souvent secondaires. Pourtant, ces activités sont nécessaires à l’épanouissement et au bien-être, ainsi qu’à l’inclusion sociale. Depuis plusieurs années, le Secours populaire finance des licences sportives pour des jeunes, avec l’objectif d’arriver à 10 000 licences en 2024 !

*\*24 juillet football à Saint-Etienne : 90 jeunes de Cuba, France (avec Guadeloupe et Guyane) et Madagascar - 24 juillet football à Bordeaux : 36 jeunes de France, Liban, Maroc, Roumanie - 25 juillet football à Saint-Etienne : 30 jeunes d’Argentine, Comores, France, Maroc et USA - 27 juillet boxe à Villepinte : 31 jeunes de Belgique, France et Maroc - 29 juillet rugby à Saint-Denis : 100 jeunes de Grèce, Inde, Indonésie, Laos, Madagascar, Maroc, Palestine, Pérou, France, Pologne, Roumanie, Sénégal, RDC, Serbie - 29 juillet basketball à Lille : 40 jeunes de Chine et France - 30 juillet football à Bordeaux : 50 jeunes de Madagascar, Pologne, Roumanie, Salvador, Colombie et France - 31 juillet football à Bordeaux : 24 jeunes de France, Guyane et Arménie - 2 août boxe à Villepinte : 18 jeunes de France et Outre-mer, etc.*

Contacts presse Secours populaire français

Karine Vauloup 06 77 04 57 33 / [karine.vauloup@secourspopulaire.fr](mailto:karine.vauloup@secourspopulaire.fr)

Charlotte Jorcin 06 07 11 70 00 / [charlotte.jorcin@secourspopulaire.fr](mailto:charlotte.jorcin@secourspopulaire.fr)